
PASSIVE VOICE
   Английский глагол имеет два залога: 

■ The Active Voice – Активный 
(действительный) залог

■ The Passive Voice – Пассивный 
(Страдательный) залог

   



PASSIVE VOICE

    Конструкция Passive Voice 
употребляется, когда действие, 

выраженное сказуемым, происходит 
над подлежащим 

(само подлежащее бездействует.)

■ I wrote the letter. – Active Voice
■ The letter was written by me. – 

Passive Voice



PASSIVE VOICE

■ Конструкция Passive Voice 
употребляется, когда объект 
действия более важен для 
говорящего, чем исполнитель 
(субъект) действия.

■ The question was asked 
several times. – Вопрос был 
задан  несколько раз.   



PASSIVE VOICE
          

to be  +  V-III
      (в нужной форме)
                                       V+(ed)    3 колонка
                                    (прав. гл.)   (неправ. гл.) 



Present Simple 
Passive

   используем , когда говорим об 
обычном, регулярном, 
постоянном действии, которое 
осуществляется над 
человеком/предметом.   



Образование

I am + V-III
He/ she/ it  is + V-III

We / you/ they are  + V-III

       I am asked at every lesson.
       Books are sold at this shop.



Past Simple Passive 

   Мы используем Past Simple 
Passive, когда говорим о 
действиях, которые  в прошлом 
были осуществлены над 
подлежащим. 



Образование

I /he/she/it  was + V-III

We / you/ they were  + V-III

        His car was stolen last month.
       The documents were lost. 



Future Simple Passive 

   используем , когда говорим о 
действиях, которые  в будущем 
будут произведены над 
подлежащим. 



Образование

I / we  shall be + V-III

Все лица  will be   + V-III

       I shall be invited to the party.
     The letter will be sent tomorrow.



Present Continuous 
Passive 

   описывает действия, которые 
происходят в момент речи и 
подлежащее является не 
активным участником «действа», 
а испытывает на себе 
продолжительное действие в 
настоящем времени. 



Образование

I  am  being + V-III
He/she/it is being + V-III

We/ you/ they are  being   + V-III

               I am being troubled. 
     The letter is being written now.



Past Continuous 
Passive 

   описывает действия, которые 
осуществлялись над 
подлежащим в определенный 
момент прошлого или длились в 
прошлом. 



Образование

I/ He/she/it was being + V-III
We/ you/ they were  being   + V-III

    
Television was being watched by our family at 

6 p.m. yesterday. 
The houses were being reconstructed by the 

workers the whole summer. 
     



Future Continuous 
Passive 

   описывает действия, которые 
будут осуществляться над 
подлежащим в определенный 
момент будущего или будут 
длиться в будущем. 



Образование

I/ we shall be  being + V-III
Все лица will be  being   + V-III

   
 I shall be being examined by the doctor 

tomorrow.
The doors will be being repainted  during 

next week.
     



Present Perfect 
Passive 

   описывает действия, которые 
осуществились над подлежащим, 
но как-то связаны с настоящим. 



Образование

I / we/ you/ they have been + V-III

He/she/it has been    + V-III

      The work has just been finished.
    The flowers have  been watered today.



Past Perfect Passive 

   описывает действия, которые 
осуществились над подлежащим 
ранее другого действия или 
момента в прошлом. 



Образование

Все лица had been    + V-III

  When we came home dinner had  been 
cooked. 

   By evening all preparations for the trip had 
been finished. 



Future Perfect Passive 

   описывает действия, которые 
осуществятся над подлежащим 
ранее другого действия или 
момента в будущем. 



Образование

I / we  shall have been + V-III

Все лица  will have been   + V-III

   
   By the time you return the office will have 

been cleaned.
    Everything will have been prepared by 5 

p.m.


